

« C'étaient des « Marie-Louise », ces
« voltigeurs de la jeune garde qui, à
« Craonne, se maintirent trois heures sur la
« crête du plateau sous les batteries enne-
« mies dont la mitraille faucha 650 hommes
« sur 920 ! »

Pauvres êtres tombés par centaines pour
la gloire d'un ventriloque ! Et dire que
nous en sommes encore là ! Les hommes
qui mènent le monde se servent des pas-
sions les plus viles ou les plus vides ; Napo-
léon est le type absolu de la cellule con-
jonctive..... Excusez-moi de vous parler
de choses aussi imbéciles.

VERS L'INACCESSIBLE

Là-bas, au Nord, au Midi, à l'Est, à
l'Ouest, les oiseaux tournent en rond pour
dessiner le soleil dans les airs.
